

BOLETÍN No. 116 ->>

Carreras de nueva creación han superado expectativas y figuran ya entre las de alta demanda. Más del 88% de los recién egresados de los subsistemas de educación media superior solicitaron ingresar a la UAA, por su prestigio y calidad.

Al concluir el proceso de pre-registro en línea para los aspirantes a ingresar en algún programa de Licenciatura o Ingeniería de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se registraron cerca de 11 mil solicitudes en los 64 programas educativos que oferta la Institución, así lo refirió el rector Mario Andrade Cervantes al conocer por parte de la jefa del departamento de Control Escolar, María Esther Rangel, el resultado del proceso que terminó el pasado 4 de abril.

En este sentido expresó que más del 88% de los estudiantes que egresarán este semestre de algún subsistema de educación media superior, solicitaron su ingreso a la UAA; mientras que del universo de 17 mil que incluye rezagados y quienes presentaron el EXANI II de acuerdo a los datos dados a conocer públicamente por el Instituto de Educación, más de 62% solicitó registrarse para el proceso de admisión de la Autónoma de Aguascalientes.

El rector de la UAA expresó que este porcentaje de solicitudes de los egresados de educación media superior habla del prestigio y la calidad que distinguen a la Máxima Casa de Estudios del estado, y del soporte institucional que tienen sus programas de estudio.

Andrade Cervantes destacó que actualmente la UAA puede recibir en sus aulas a un total de 4mil 660 estudiantes en sus programas educativos de licenciatura, en 100 diferentes grupos que tendrán ingreso en agosto de 2015, o bien en enero de 2016; esto significa que se cubrirá la demanda de solicitudes en más del 43%.

De esta manera y gracias a la oferta de nuevos programas educativos con la apertura de 11 nuevas carreras, la UAA ha logrado dar oportunidad a más jóvenes que desean continuar con sus estudios superiores en el estado y la región.

El rector Mario Andrade expresó también que debido a su pertinencia y a un adecuado estudio previo a su inclusión en la oferta de la UAA, estos programas académicos de nueva creación tienen una aceptación puntual por parte de los jóvenes, e incluso algunas carreras como Ingeniería Automotriz, Logística Empresarial e Ingeniería Robótica se han colocado entre los de alta y media demanda en la Institución.

Cabe destacar que los aspirantes deberán ahora presentar de acuerdo a su cita en el Departamento de Control Escolar original y copia de los siguientes documentos: recibo de pago sellado por alguna institución bancaria, CURP, acta de nacimiento, comprobante de estudios y la cita para entrega de documentos.

Posterior a este paso, los interesados recibirán de parte del Departamento de Control Escolar el pase de ingreso para la aplicación del EXANI II de Diagnóstico 2015, el cual, se realizará los próximos 16 y 17 de mayo, y consistirá en la evaluación de conocimientos específicos respecto

al área de interés del aspirante; a excepción de las licenciaturas en Artes Cinematográficas y Audiovisuales, Artes Escénicas y Música.

Finalmente, es importante mencionar que los resultados de selección se publicarán el día 13 de junio en los diarios de la localidad y en la página web de la Institución.

